

Cortébert

Informations du Conseil municipal

Prudence sur les routes

Le conseil municipal a reçu une pétition pour une zone 30kmh comme relaté précédemment. Les travaux de réflexion sont en cours. En marge de ces travaux, le Conseil rappelle aux usagers de la route, en particulier les automobilistes, d'adapter leur vitesse aux circonstances et aux conditions de la route et de respecter les autres usagers ainsi que les animaux domestiques pouvant se trouver sur l'espace public.

Don

Un don de 300 francs a été décidé pour le parrainage suisse des communes de montagne, institution qui a soutenu plusieurs projets dans notre commune.

Représentation

Adriano Palazzo se rendra le 25 septembre à Corgémont à la séance du groupe de planification agricole chapeauté par la chambre d'agriculture. Cédric Grünenwald quant à lui se rendra le 25 octobre à l'assemblée du syndicat de l'école des Prés-de-Cortébert.